



Iztapalapa, Ciudad de México, 18 de Octubre de 2024.

BOL. 19/181024

ACUERDAN ALCALDÍA DE IZTAPALAPA Y VECINOS DE VISTA HERMOSA EJECUTAR PROYECTO PARA MITIGAR GRIETAS EN LA ZONA

- *Las obras iniciarán en este mes de octubre*
- *Se realizarán mesas de trabajo para escuchar y atender las demandas de la población, señala la alcaldesa de Iztapalapa*

Con el fin de evitar riesgos para la población e inmuebles de una calle afectada por una añeja grieta, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, y vecinos de San Lorenzo Tezonco II, acordaron realizar una obra de mitigación y analizaron realizar otros trabajos.

En la primera mesa de trabajo con las y los vecinos de la calle Vista Hermosa, derivada de la segunda audiencia ciudadana que realiza Alavez Ruiz en las direcciones territoriales, acordaron que se siga trabajando en la grieta.

Acompañada de los funcionarios involucrados en materia de obras y servicios, de Protección Civil y de la Dirección Territorial, informó y se presentó en gráficas e imágenes el proyecto de las obras que arrancarán en los próximos días de este mes, así como el avance y estado que guardan las grietas en esa colonia.

Tras dicho acuerdo, la alcaldesa dijo que este ejercicio de trabajo se realizará periódicamente en ésta y otras colonias, para escuchar, atender y encontrar las alternativas de solución a sus sugerencias, necesidades y prioridades.





“Estamos arrancando la administración, somos un equipo que está trabajando, y éste será el método para dar solución a las demandas y propuestas.

Realizaremos mesas de trabajo con las y los vecinos para a quienes escucharemos siempre”, dijo.

En la presentación del proyecto, especialistas en riesgos y programas de la demarcación explicaron, mediante gráficas e imágenes, el estado que guardan y el proyecto para rehabilitar las grietas, así como de la remodelación de las calles.

Algunas de las obras, señalaron, ya tienen tratamiento aprobado por la Dirección de Ingeniería que ya trabaja en ellas, además de que también existe un monitoreo de las grietas.

En términos geológicos e hidráulicos, explicaron el trabajo que se ha realizado para la intercesión de las fracturas en las grietas, así como de la obra de rehabilitación que se llevará a cabo para mitigar dichas fracturas que frenará se hagan más socavones.

También se informó que tras el recorrido que hizo la alcaldesa Aleida Alavez el pasado 8 de octubre por la zona, la Dirección de Protección Civil de la Alcaldía dio la atención y evaluó 34 inmuebles, detectándose 8 de ellos con riesgos por estar en una zona de grietas.

Tras escuchar las sugerencias, propuestas y demandas de las y los vecinos de la colonia Vista Hermosa, Aleida Alavez dijo que su equipo de trabajo se lleva una agenda a la que se le dará atención puntual y compromiso, e indicó que dentro de un mes se realizará la segunda mesa de trabajo para conocer los avances.





ALCALDÍA
IZTAPALAPA
2024 - 2027

Dirección de
Comunicación Social



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

--O--

